

■ Personen und Aktionen



1965 Euro für soziale Projekte in Afrika

„Nicht nur die Fußballweltmeisterschaft, sondern vor allem das Kennenlernen der Kulturen und der Lebensweise der Menschen des afrikanischen Kontinents und somit ein Beitrag zur Völkerverständigung“ waren mit den Worten der Schulleiterin Claudia Groß die Auslöser des

Afrikaprojektes an der Volksschule **Straßkirchen**, mit dem sich alle Klassen über mehrere Wochen beschäftigten. Zum großen Erfolg des Projektes kam nun noch ein beachtlicher Gewinn von 1965 Euro, den Kinder, Eltern und Lehrer durch den Verkauf von wunderschönen

Bastelarbeiten und Bildern, von typischen Speisen und Getränken, erzielen konnten. Der Erlös geht an verschiedene soziale Einrichtungen in Afrika, zu denen während des Projektes Beziehungen entstanden. So konnten sich bei der mit fröhlicher Flötenmusik umrahmten Spendenübergabe Lucia und Josef Gold über die Unterstützung der „Connecting Continents Secondary School“ auf der tansanischen Insel Pemba freuen. Ebenso Ellen Risser-Horsch über die Spende für „Elonwabeni“, einem Heim bei Kapstadt, in dem Kinder aus von Aids betroffenen Familien Zuflucht und vorübergehend ein Zuhause finden, sowie das Kinderheim „The Nest“ in Kenia, in dem Kinder inhaftierter Mütter betreut werden. – Bild: Kinder der Spenderklassen mit Monika Kerscher, Irmengard Falter, Ellen Risser-Horsch, Lucia und Josef Gold, Sonja Buchner, Claudia Groß, Maria Wessenberg und Rita Ertl (hinten von links). (Foto: wg)